



こどもえんだより



めざすこども園

- こどもたちが、よく遊ぶ園
- こどもたちが、よく笑う園
- こどもたちが、自分でやってみようとする園
- こどもたちと保育教諭が、よく話す園



5月の行事



☆11日(土) 親子遠足

5月11日(土)に親子遠足が行われました。園長の挨拶から始まり、「早く行きたい!」と言わんばかりにワクワクした表情の園児たちでしたよ。若者交流センターを出発し農道に入ると、桑の実やビワがなっていたり、トンボやチョウチョが飛んでいたりと、季節を感じながら歩くことができました。また、手を挙げて渡る、白い線の内側を歩くなど、交通ルールもしっかり守りながら歩きました。

芝生につくと、未満児(1・2歳児)、以上児(3・4・5歳児)に分かれ、レクリエーションを行いました。未満児はソリに乗ってお母さんお父さんが引っ張り、とてもほっこりとするレースとなりましたよ。以上児はみんな大好き♪耐久戦隊ガマンの曲に合わせ、ガマンレースをして必死にしがみつく姿が大盛り上がりでした。レクリエーションでお腹がペコペコになった後のお弁当はとても美味しかったようで、みんな笑顔で食べる姿が見られました。とっても楽しい親子遠足となりました。



☆23日(木) 坐禅教室(5歳児)



初めての坐禅教室でした。長寿寺の和尚様から集中するとはどんなことか、どんな風に坐禅をするのかを教えてくださいました。始めは静かにしていても、“何だろう??”と何だかソワソワした雰囲気でしたが、だんだん集中して取り組んでいる子が増えていきました。少しの休憩の後に2回目に挑戦!! 1回目と比べると少し集中は途切れていましたが、よく頑張っていました。どうだった?と尋ねると、「楽しかったー!」「ドキドキしたー!」と言っていた子どもたちです。



裏面に続きます



☆24日(金) 堀先生による職員研修

☆25日(土) 堀先生による保護者向け講演

長崎より言語聴覚士の堀裕子先生を招いて、5月24日(金)の夜に職員研修、5月25日(土)の午前中に保護者の方への講演をしていただきました。言葉を獲得するためにも、早寝・早起き・朝ごはんが非常に大切になってくること、否定的な声掛けでなくどうして欲しいのかの具体的な声掛けが効果があること、(例:「走らない!」ではなく、「歩きます。」の方がよい。)困っていること、分からないことを言葉で発信できることが大切なこと、失敗してもやり直させることが成功体験として自信につながること、(やり直しと聞くとマイナスのイメージが強いが、やり直してできたことをほめられるとプラスで終われる。)などなど、職員また保護者の方からも「ぜひ、また堀先生の話を知りたい。」との声も多くあり、すぐにでも実践したいこと、実践できることをたくさん教えていただきました。堀先生、貴重なお話をありがとうございました。



↑職員研修の様子↑



↑保護者向け講演の様子↑

おしらせ

☆園庭開放について

○昨年度から、こども園園舎の床の盛り上がりがあり、園児の安全を第一に考え、現在若者交流センターでの保育を行っています。盛り上がりの原因究明を含めた床の張り替えなどの改修工事が6月から始まります。改修工事の間は園庭開放は一時休止とさせていただきます。再開する際はお知らせ致します。

よろしくお祈りします



- 3日(月) 坐禅教室(年長児)
- 6日(木) 歯磨き講座(4・5歳児)
- 10日(月) ボランティアキラキラ会
によるお話会
- 13日(木) 避難訓練
- 14日(金) 保育参観(3・4・5歳児)

- 18日(火) 英語教室(3・4・5歳児)
- 19日(水) 交通安全教室
- 20日(木) 体位測定
- 25日(火) 七夕飾り
- 28日(金) 誕生会
- 28日(金) 救命救急講習

